

## STÉPHANE BLOK, VEILLEUR DE NUIT



**Chanson** » Son lyrisme est en suspens, entre un mystère veiné d'inquiétude et une forme de légèreté venue d'un diffus «jadis ou naguère». La nuit, Stéphane Blok veille sous l'œil de la lune et compose des chansons qui espèrent l'aube, tandis que les oiseaux tombent du ciel noir. Accompagnée en fragiles gravités par sa guitare baryton fretless, sa voix

entonne ou déclame des poèmes sonores aux airs de comptines anciennes, qui pourtant disent notre temps – écrans en abyme, dérives en surveillance, bruits d'armes vaines. Écrivain et musicien vaudois, Stéphane Blok se tient en éveil au seuil de l'âpre jour et invite, consolatoire, à rêver mieux le monde qui se lève. Car «on ne perd rien à espérer». Un album au chant profond, d'ombre et de lumière. » TR

► Stéphane Blok, *Poèmes de la veille*, Les Hérétiques. Sortie le 24.2